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地下水の低下について

要望・意見

①地下水の渇水の問題。今までにない事態で心配している。市はどういう対応をする
か。高速道路建設時には、国が賠償してくれた。原因が漏水というが、調査はしている
か。対応が進んでいないが、農家の方は困っており、対策で多く出費をしている。補償は
ないか、こういうふうになったことの調査をしているか報告がない。今後どういう対策をし
ていくかお聞きしたい。
納得できる回答はもらっておらず、対応に失望している。新市長になって信頼していきた
い。早急に調査し結論を出してもらいたい。

②先ほどの質問に関連して、市長は、井戸の団体があることを課長から聞いているか。
6月に会を開催するとしていたが、課長から話を聞いていないとなると、より不信感が募
る。市長は課長からどれくらい説明を受けているか。受けていないとなると今後の対応が
変わる。
進捗状況がはっきりしない。次の会を何日にしてほしいとは要望しているが、はっきりし
ない。できるなら今こうなっているという会を6月の何日に行うか。

対応状況等

夜須町市民懇談会で意見聴取令和4年4月21日

夜須町 1

【地域への回答内容】

【市長】
①水が大事だということは理解している。経過を説明していないことが、皆さんの不審を
かっていると思う。お詫びする。調査等の現状を説明し、市として何ができるかできるだ
け早く答えを出していきたい。

②水の問題があることは聞いている。できるだけ詳細に説明してもらうように言ってい
る。しかし、まだ整理をしており、漏水とは聞いていない。全体として水が減っていること
は聞いている。今、話を聞いていて自分が理解していることとは食い違う部分がある。
会の日時については、確定してお知らせする。

－後日回答－
【上下水道課】
4月26日に質問者と面談し、現在、坪井水源池のﾎﾟﾝﾌﾟの稼働状況と西山地区農業用井
戸の渇水の因果関係を把握するために西山地区の農業用井戸に水位計を設置し調査
を行っており、その結果によってどう対応するのか検討していく予定である。
また、現在、渇水している井戸への対応として農業用配水管を布設し、井戸が涸れてい
る農家の方に使っていただく様にしている事を説明し、また、このことは、6月に説明会を
開催し、皆様方に報告する事を伝えた。

【上下水道課】
令和５年４月１４日追記
引き続き調査、結果報告を行いながら協議を継続中である。

令和7年4月追記
水道水源地からの取水に伴う農業用井戸の水位低下事案については、費用負担を伴う
対策を実施された方との示談が成立し、令和６年５月２７日に説明会を開催し報告を終
えている。

対応状況 完

担当課 上下水道課


